

小学校初任者教員研修が行われました

同じく5月30日（水）、今年度、県西部地区（入間・比企地区）の小学校に配属された初任者教員49名が参加して研修会が実施されました。2つのグループに分かれ、2年3組北川教諭、4年2組吉野教諭の道徳授業を参観した後、研究協議を行いました。

初任者とはいって、その約7割は臨時の任用教員として小・中学校に勤務した経験をもっています。活発な意見が交換されましたが、2つの学級の子どもたちの真剣な学習態度と積極的な発言に対し、すべての教員から賞賛の声が寄せられました。この日、三ヶ島小学校で得たものを、ぜひそれぞれの学校に持ち帰って実践してもらいたいと願っています。



楽しみにしています…本の読み聞かせ

毎週木曜日の朝に、全校一斉に読書に取り組む「読書タイム」の時間を設定していますが、保護者のボランティアによる「読み聞かせ」も実施していただいている。

短い時間ではありますが、子どもたちはこの時間を大変楽しみにしています。おかげさまで、どの学級でも目を輝かせながらお話を聞き入り、想像を広げている子どもたちの姿が見られます。



6月の主な予定

- ・ 5日（火） 給食費引き落とし日…お忘れなく
- ・ 12日（火） 西A地区生徒指導研修会…三ヶ島小・中、林小3校の教員による研修会
- ・ 13日（水） 校内硬筆展…22日まで
- ・ 14日（木） 学校公開…年3回の公開のうちの1回目
- ・ 20日（水） 教育懇談会…年2回開催のうちの1回目 会場：三ヶ島公民館
- ・ 29日（金） 授業参観・懇談会（2・3学年）

1年生の読み聞かせ

ホームページの御案内 … 三ヶ島小学校の最新の情報をご覧いただけます。ぜひアクセスしてみてください。 <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/mikajima-eh>